

Le 5 décembre : Journée nationale de don du sang

Compte Test - 2013-12-05 17:14:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Maroc célèbre ce jeudi 5 décembre, la journée nationale de don du sang. Cette journée est l'occasion pour rendre hommage à celles et ceux qui donnent d'eux-mêmes en offrant de leur sang pour contribuer à la sauvegarde de vies humaines.

Cette journée est également une occasion de rallier de nouveaux volontaires dont le nombre ne cesse d'augmenter d'année en année pour atteindre 70.565 en 2013 grâce à la campagne nationale lancée par S.M. le Roi Mohammed VI.

En raison de la grande affluence des citoyens dans les unités mises en place pour la collecte du sang durant cette campagne, et dans le souci de bien gérer le déroulement de cette opération à travers toutes les régions du Royaume, les centres de transfusion sanguine ont mis à la disposition des donateurs de sang des rendez-vous, même après la fin de la campagne, dans le but d'inscrire ce processus de solidarité dans la durée.

Parmi les points forts de cette campagne figure l'approche de proximité adoptée, puisque près de 53% des dons ont été effectués au sein des Centres de transfusion sanguine tandis que 47% l'ont été dans des unités mobiles, l'objectif étant d'éclairer le citoyen sur la méthode du travail ainsi que sur la propreté des outils «stérilisés» utilisés dans la collecte du sang et sur la gratuité des services.

La campagne nationale du don de sang, organisée cette année sous le slogan «Chaque don de sang peut sauver trois vies : nous pouvons tous être des héros», visait de porter le nombre de donateurs du sang à 28% à fin 2013 et ce, grâce à la mobilisation active de la société marocaine et sa pleine adhésion à la culture de solidarité.